【学校教育目標】 夢にむかって 今 キラリーなかよく・かしこく・すこやかにー 令和6年7月4日 大仙市立南外小学校

#### たくさんの動物がいたよ!

### 1·2年生 生活科FW

28日(金)、1・2年生のフィールドワークを実施しました。1年生はもちろんですが、2年生にとってもバスに乗っての遠出は初めてです(昨年度は中止)。しかも行き先は大森山動物園ということで、笑顔もワクワク感も満載の一日になりました。

子どもたちは 校外での学習に も関わらず、高 学年のようにグ ループ行動をとり、1年生と2 年生が一緒に見



学をしました。動物に気を取られながらも並ばせたり、常に人数を確認したりしている2年生。次々と興味が湧き、先へ先へとはやる気持ちを抑えきれない1年生。注意したりされたりしながらも、お互いがニコニコ顔の行動となりました。ふれあいコーナーも人気で、改めて動物は人の心に癒やしを与えるのだということが、子どもたちの表情から伝わりました。お天気もよく、最後は園内の遊具で思い切り楽しんだ大満



足のフィクにたいでした。慌たが当に、お弁当はしてがとうだとうでいました。

#### ~授業参観より~ 教育アドバイザー訪問

24日(月)に市の教育アドバイザーがお見えになり、子どもたちの学習の様子を参観されました。お二人の先生方からは…。

- ①落ち着いて学習に参加できている。
- ②教師と子どもの関係性がよい。
- ③課題を解こうとする意志が伝わってくる。
- 4全体でそろえる部分が見えている。



などのお褒めの言葉をいただきました。 今後も力が付く指導を職員一同、心がけてまいります。

#### SOSの受け方・出し方 そのとき あなたは?

5・6年生が参加しての上記学習会を開催しました。自分が困った立場になったとき、相手から悩み事を相談されたとき、どう対応したらよいのでしょうか。キーワードは「受容」と「信頼できる人とつながる」ことのようです。5・6年生保護者には資料が配付されましたので、

ぜひご活用ください。 思春期を迎える子ど

おき期を迎える子ともたちが、この日の学習を思い出し、よりよい判断につながればうれしいですね。



# 

### **ふるさと博士になろう!** チャレンジの夏に

例年のように、市教育委員会より体験学習の案内が届いております。こちらは3年生以上が対象となります。毎年のように楽しみにしている子。今年は何かやってみようと意欲をもっている子。自分の可能性を広げる機会にしてみませんか。興味のある人はぜひ!!

## 大仙ふるさと博士育成事業 夏の特別企画「企業見学・農業体験DAY」のお知らせ

SDGsの視点(紙の削減)から、Webで参加者を募集します。 大仙市教育委員会ホームページ内の「大仙ふるさと博士育成」事業の ページより申し込んで下さい。

「夏の特別企画」ページはこちらから▶

